Consultas de homosexuales

Políticos coquetean congays

SHIRLEY SANDÍ ssandi@lateja.co.cr

La mayoría de precandidatos presidenciales dijeron estar de acuerdo con las uniones entre los homosexuales.

Así lo dio a conocer aver el Movimiento Diversidad, luego de difundir las repuestas que dieron los políticos en el marco de la campaña "Un voto por la igualdad".

Abelardo Araya, presidente del movimiento, dijo que la única respuesta que no les agradó fue la de Laura Chinchilla, quien respondió a todo de manera "general, para evadir planteamientos concretos".

"Se le consultó sobre la asociación de convivencia y dijo que debía someterse a un debate amplio. cuando llevamos cuatro años debatiendo", aseguró Araya.

Ottón Solís se manifestó a favor de equiparar los derechos de las minorías sexuales mientras que



ARCHIVO

Laura Chinchilla no convenció con sus respuestas.

Johnny Araya y Epsy Campbell consideran que la homosexualidad no es un pretexto para señalar a nadie

Ni Fernando Berrocal ni Román Macaya contestaron las consultas.